

“Observaremos rigurosamente el orden democrático” (Tierno Galván)

“No provocaremos ni caeremos en las provocaciones de la derecha”, dijo también en Barcelona el presidente del PSP ● Felipe González: “La participación de Suárez en la campaña electoral, un grave error político”

“La derecha debe tener dos cosas claras; primera, que no caeremos en sus provocaciones; segunda, que nosotros tampoco provocaremos, que observaremos rigurosamente el orden democrático, porque sabemos que dentro de poco el país entero proclamará un Gobierno de izquierdas”, dijo el profesor Tierno Galván en Barcelona ante una multitud de 15.000 personas reunidas en el Palacio de Deportes de Montjuich por la convocatoria del PSP catalán.

En el acto, presentado por Alex Maslloréns, intervinieron el presidente del PSP catalán, Jaume Mata; el secretario general, Javier Nart; Esteban Pinillas y Maite Balges. Finalmente, Tierno se presentó como ‘portavoz de un partido al que corresponde la tarea ingrata de decir la verdad’. Dijo que durante cuarenta

años se había obligado a los ciudadanos a olvidar las palabras más hermosas, como progreso y solidaridad, y que “ahora intentamos que se piense de nuevo, que se recobren los ideales”...

Al terminar el acto fueron tantas las personas que subieron a la tarima para estrechar la mano del profesor que el tablado se hundió parcialmente, pero nadie resultó dañado.

Felipe González, en Vitoria y Burgos

En el polideportivo de Vitoria, el PSOE celebró un mitin, en el que, entre otros, intervino el secretario general del partido, Felipe González, quien declaró que en este país hay dos derechas que se hacen mutuamente la competencia: AP y UCD, y que el pueblo quiere acabar con el tipo y estilo de poder que han venido ejerciendo durante casi medio siglo.

Previamente, Felipe González había manifestado en una rueda de prensa que el PSOE, como resultado de estas elecciones, será lo que ya fue en el pasado, es decir, la minoría mayoritaria. Acerca de las relaciones del partido con el PCE, declaró que son bastante cordiales dentro de la diferenciación de dos alternativas. En relación con la participación activa del presidente Suárez en la campaña electoral, dijo que ésta le parece un error político grave, porque está llegando a ser ya un tanto abusiva la monopolización del poder por parte del presidente Suárez. En Burgos, y ante 18.000 personas que llenaban la plaza de toros, Felipe González solicitó el voto útil, juzgando como negativa la división del voto de la izquierda.

José Prat: Especial atención a la juventud

En el colegio Claudio Moyano, de Madrid, se celebró un acto convocado por la Alianza Socialista Democrática, en el que intervino en primer lugar José Prat García, presidente del PSOE histórico, quien en sus palabras dedicó especial atención a la juventud en el momento actual, frecuentemente afectada por el paro y las dificultades que encuentra para su integración en los distintos niveles de la conciencia social.

A continuación tomó la palabra el secretario general del PSDE, Antonio García López, que dijo: “No dejemos que los que durante los tres años de crisis económica han permitido que ésta empeore vengan ahora diciendo que van a resolverla. Que la primera tarea que asumamos sea terminar con ese paro y esa inflación, que nos acercan a una situación pre-revolucionaria. Porque si no terminamos pronto con ella, la esperanza de la democracia se convertirá en caos y violencia. Que lo que hemos esperado durante tantos años no se nos frustre para siempre.”